
学校と家庭と地域を結ぶ 

 
校報 平成２８年度 第３号 平成２８年５月１２日（木） 

＜学校教育目標＞ 

・すすんで学びとる かしこい子ども 

・正しい行いのできる ゆたかな子ども 

・ねばり強い じょうぶな子ども 

文責 真城小 校長 色川秀一 

 

 

 

                 ４月２８日（金）に、今年度最初の授業参観と学級懇談、並びにＰＴ  

                Ａ総会を行いました。当日は、たくさんの保護者の皆様に参加していた  

                だき、本当にありがとうございました。  

                 今年は、インフルエンザの流行が遅く、本校においても新学期が始ま  

                ってから、インフルエンザに罹患する児童が激増し、参観日当日も６年  

                ２組が学級閉鎖という状況でした。現在（５月１１日現在）では、罹患 

                者は１名で、インフルエンザについては終息に向かっている状況ですが 

                油断は禁物です。このような状況下での授業参観でしたが、子ども達は 

                普段の頑張りを保護者の皆様に見ていただこうと、真剣に授業に臨んで  

                いました。 

 授業参観後、引き続き行われたＰＴＡ総会では、「平成２７年度のＰＴＡ活動・決算報告」「平成２８年度 

の活動方針・計画・予算・役員」等について協議が行われました。学級懇談では、学級担任から学級の経営  

方針や指導内容の説明、ご家庭からご協力をいただきたい事などについての話し合いが行われました。（６年 

生は修学旅行説明会） 

 以上の話し合いを通して、今年度の活動方針や方向性が決定しました。今後は、話し合った内容に基づき、 

その推進に向けてご協力をお願いいたします。また、熊本地震に対する募金活動にも沢山ご協力いただき、  

誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     学校大好き！１年生!!          理科の実験！６年生!!              ＰＴＡ総会 

平成２８年度ＰＴＡ常任委員会役員 

役  員 氏  名 地  区 役  員 氏  名 地  区 

会  長 佐藤 茂利 須 江 施設部長 畠山 圭二 上中野 

 

副 会 長 

佐々木 修 堤 尻 広報部長 深井 知佳 秋 成 

佐藤  圭 須 江 厚生部長 高橋 淳子 折居町 

色川 秀一 学 校 ベルマーク部長 中村 保江 堤 尻 

 

監  事 

浅間 光将 真城が丘 地区活動部長 及川 仁美 折居町 

深澤留美子 大深沢 １学年委員長 菊地美千代 真城が丘 

齋藤英理子 堤 尻 ２学年委員長 佐々木麻衣子 真城が丘 

事 務 局 近藤 純一 学 校 ３学年委員長 菅原 美紀 下中野 

千葉 育子 学 校 ４学年委員長 齊藤 咲子 堤 尻 

会  計 高橋 正彦 学 校 ５学年委員長 館  洋子 堤 尻 

   ６学年委員長 國定 佳子 真城が丘 

 



 

 

 

 
                 ５月６日（金）３校時に体育館において、平成２８年度の執行部や各 

                委員会（放送、図書、保健、環境ボランティア、体育、給食、生活）の 

                活動計画を決定する児童総会が行われました。 

 総会に参加した４・５・６年の児童からは、前向きな質問や意見がた 

                くさん出て、活発な討議が行われました。この総会を通して、４年生は 

                初めて児童総会に参加して、高学年の一翼を担う自分たちの役割を自覚 

し、５年生は改めて高学年としての意識を高め、6 年生は最上級生として 

真城小学校をリードしていく責任と誇りを感じる事が出来たと思います。 

                 今年度の児童会スローガンは、「明るいあいさつができる児童会」「き  

まりを守る児童会」「思いやりのある児童会」の３つです。このスローガンを基に、今年１年間しっかりと児 

童会活動を推進してほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

       児童総会会場              積極的な質問や意見          運動会スローガンの発表 

 

 

 

 

                  ５月７日（土）の早朝、真城地区シルバー人材  

                 センターの方々に、校庭や校庭周りの草取り並び 

                 に剪定作業をしていただきました。  

                  当日は、午前６時に校庭に集まっていただき、  

                 校庭南側旧鳥小屋付近から石碑・銅像付近を中心  

                 に作業を行っていただきました。校庭の南側は、  

                 普段あまり子ども達が使わない場所なので、雑草  

                 がはびこってきており、とても助かりました。  

 また、昨年同様に植木の剪定も行っていただき、 

                 すっきりとした感じになりました。  

 当日参加されましたシルバー人材センターの方々には、朝早くから本当にありがとう  

ございました。お陰様で運動会に向けて校庭がきれいになりました。心より感謝申し上げます。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

初めての毛筆！書写ボランティアさん、お手伝いありがとう！ 

 ３年生が初めての書写学習（毛筆）  

を行いました。初めて手にする筆や文 

鎮、そして硯に墨。でも大丈夫です。  

３名の書写ボランティアさんが、子ど  

も達のそばに寄り添ってしっかりサポ  

―トしてくれました。おかげで、子ど  

も達は墨をこぼすことも無く、しっかりと筆の使い方を覚えました。書写ボランティアさん、ありが

とう！ 


